



# 泉公民館報



2007. 2月号

謹賀新年 皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

泉公民館長 芝光恭

昨年の後半から日本経済は最高で伊佐那岐景気を超えたと報道されています。

しかし、国民生活には、繁栄されているとは思えません。景気の良い企業は、国の内外に投資して拡大しているのでしょうか。企業間の競争に力を入れて勝負するより、国策で経済格差を無くすように努力してほしいものです。国民の総てが夢の持てる社会にしてほしいものです。他方我々住民も努力して、地域から希望の持てる明るい社会をつくりましょう。そこで三Kについて説明します。

一、健康のKです。  
働いたり、運動をして、元氣な体にいたしましょう。  
二、経済のKです。  
身近な作物を生産し、社会に

役立ち、生活を安定させましょう。

三、希望のKです。

毎日の生活の中に目標を持ち、生甲斐を持って努力しましょう。

泉公民館では、生涯学習を進めるため、次のように考えています。

一、健康のKについては、ソフトボール・バレーボール・バスケットボール・剣道・柔道・拳法・ウオーキング・クロツケー等で体力づくりと仲間づくりをしましょう。

具体的な活動としては、球技大会・運動会・スポ少・クロツケー大会・鬼北総合公園の活用等や、料理教室・健康診断・栄養教室等を実施しています。

二、経済のKについては、自分の職業に長所を見付け、興味関心を興し、仕事に没頭できるように努力しましょう。定年退職者は、第二の人生として、自分にできる仕

事を見付けて収入を得ると共に、若い人々のためにも働き、楽しんであげましょう。また、社会に役立ち、自己満足できるようにしましょう。

具体的には、地域活性化のために、興野々の県立果樹試験場や岩屋の農業公社・JA農協・森の三角ぼつし・森林組合・町役場等から指導を受け、実践に生かしましょう。

三、希望のKについては、地域の伝統文化を広め、家庭学校地域の人間関係を深めましょう。

美化運動を進め、思いやりのある人権学習を通して豊かな人間社会をつくりましょう。

自治会活動の活性化を進め、住民の希望を満たすように努力します。

具体的には、希望（生甲斐づくり）面で、鬼北文楽・寺社の行事・美化運動・町内統一清掃等の活動等の社会に役立つ活動を通して、心を美しく晴れ晴れとする。趣

味・娯楽活動・社会教育関係団体の連絡調整と活性化を進める。子育ての三世代交流・学校家庭地域の連携強化を通して、人間性を育てましょう。



## 鬼北町駅伝競走大会開催

第三回鬼北町駅伝競走大会が、一月十四日(日)に、鬼北総合公園を発着として開催されました。天候にも恵まれ、泉地区からは「泉走ろう会」の皆さんが参加され精一杯の力を出して鬼北路を駆け抜けられました。また、マラソン大会も行われ泉小学校児童を始め多くの泉地区の方も参加されました。

結果は次のとおりです。  
泉走ろう会

一時間三十四分十八秒

(一般の部七位)

青芝克己、岡則正、渡辺安洋、

八十島治郎、藤原裕二、山本庸

祐、山下悦郎

連続出場表彰

那須 悟 (十年連続)

清家満穂 (十五年連続)

応援ありがとうございました。



## パソコン教室開催

十一月二十二日から十二月十三日まで、毎週月・水曜日に計七回、泉公民館において年賀状づくりを兼ねてワード、エクセルの基本操作を中心とした、パソコン教室を実施しました。

## たかのす学級

切り絵教室開催

「切り絵にチャレンジ!!」

一月十三日(土)、泉公民館で切り絵教室を実施しました。

茂浦口政雄さん(興野々)を講師に招いて、たかのす学級生が切り絵制作に挑戦しました。

初めて手にするデザインカッターで、亀や馬、鳥、猿等の絵を切り、色紙大の作品を数点制作しました。

## 果樹剪定教室実施

十二月十三日(水)に果樹試験場興野々分場において果樹剪定教室を開催いたしました。

当日は降水確率も高く生憎の空模様でしたが、二十名ほど参加され果樹試験場職員のご指導のもとで、柿や栗・梅等の説明や剪定実習に真剣に取り組んでいました。

## お年寄りと子供のふれあい談話室開催

十二月六日(水)にお年寄りと子供のふれあい談話室を実施しました。

当日は天候にも恵まれ、小学生と老人クラブ泉支部の方々と異世代間交流の餅つきが泉小学校の中庭で実施され、にぎやかで楽しい一時をすごしました。

愛媛新聞社も取材にいられました。

## 高齢者学級健康料理教室開催

十二月七日(木)に高齢者学級健康料理教室を実施しました。

町の栄養士の小西さんを講師に迎えて料理教室を開催しました。

牛乳パックを使った押し寿司やシユウマイ、和風サラダなどに皆さん挑戦されていました。



## 着付け教室開催

十二月十二・十九日の二日間、泉公民館において着物着付け教室を実施しました。

正月や成人式には、着物を着る機会もあったのではないかと思えます。

## しめ飾り教室

### しめ飾りづくりに挑戦

十二月二十二日(金)にしめ飾りづくり教室を老人クラブの皆さんの指導のもと、たかのす学級(六年生のみ)とふれあい体験学級生(一〜五年生)が参加して、泉公民館で実施しました。

最初は慣れない手つきながらも全員無事完成させることが出来ました。

正月には学級生の作ったしめ飾りが玄関等を飾ったことだと思います。

## お知らせコーナー

泉地区花いっぱい運動

二月二十五日実施

「配布予定はパンジーの花」

鬼北町では、花いっぱい運動を展開しています。

泉地区では環境美化活動に取り組んでおり、統一環境美化デーを年二回実施しています。また、泉地区花いっぱい運動を年二回、花の植栽作業を中心に活動を展開していますので、区長・組長さんを中心に、きれいで心和む、すばらしい環境作りに皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

## 切り絵教室開催

泉公民館において切り絵教室を実施します。

なお、詳細につきましては泉公民館にご連絡ください。

記

日時 二月二十三・二十七日

午後七時〜

場所 泉公民館

## 2・3月の行事予定

月・日	曜日	内 容
2・1	木	庁議・主事会
2・3	土	ふれあい体験学級 ボランティア体験
2・8	木	古代米収穫祭
2・15	木	牛鬼面教室開講式
2・21	水	三郡市公民館 合同研修会
2・23	金	切り絵教室開講式
2・25	日	花いっぱい運動
2・27	火	老人クラブ理事会
2・28	水	公民館運営審議会
3・1	木	庁議・主事会
3・5	月	泉地区町税等申告
3・6	火	泉地区町税等申告
3・7	水	泉地区町税等申告
3・9	金	自治会連絡協議会
3・10	土	たかのす学級 思い出アルバムづくり 閉講式
3・12	月	泉地区町税等申告
3・13	火	泉地区町税等申告
3・19	月	老人クラブ理事会
3・23	金	泉小学校卒業式
3・26	月	泉自治会総代会
上旬		泉スポーツ少年団お別れ会
中旬		自治会会計監査
下旬		泉スポーツ少年団総会
下旬		交通安全協会泉支部総会

### 牛鬼面作り教室開催

泉公民館において牛鬼面づくり教室を実施します。

なお、詳細につきましては泉公民館にご連絡ください。

記

日時 二月十五日～四月中旬

午後七時～

場所 泉公民館

### 町県民税・

### 国民健康保険税申告相談

二月十六日から三月十五日ま

で町税務課で申告相談を行っています。

泉地区の日程は次のとおりです。

詳細な日程については、回覧等でご確認ください。

三・五 小倉・小西野々 コミセン

三・六 上川・岩谷・出目谷喜来 泉公民館

三・七 興野々 泉公民館

三・十二 出目一～四 近永公民館

三・十三 出目五・新田、峠・中島 近永公民館

詳しくは税務課課税係まで

### ご寄付お礼

泉公民館より

・ 遠谷忠夫 様（小倉）

遺跡まつり実行委員会より

・ 足利愛子 様（小西野々）

・ 遠谷忠夫 様（小倉）

上川老人クラブ福友会より

・ 井上安幸（晴子）様（上川）

・ 谷本 清（裕雄）様（上川）

から、ご寄付を頂きました。有効活用させていただきます。ありがとうございました。

### 門松のお礼

泉公民館から

・ 竹葉 修 様（興野々）

に門松をつくって頂きました。ありがとうございました。

